



NotiComunitaria



AVANCES DEL PIPSA

El 16 y 18 de enero de 2017, el doctor Juan Carlos González y las doctoras Jenny Salamanca, Martha Emilia Galarza y Ángela María Hernández presentaron los resultados del programa PIPSA (Programa Integral de Promoción de Salud del Adolescente) a los docentes de los colegios Gonzalo Arango y Simón Bolívar.

Esa actividad tenía como finalidad dar a conocer los resultados de los talleres realizados con los estudiantes de estos colegios entre los años 2011 a 2015 y así motivar a los docentes a buscar espacios de discusión acerca de la problemática psicosocial de los adolescentes.



Damos las gracias a las orientadoras de estos dos colegios ya que gracias a su apoyo, colaboración y, sobre todo, buena voluntad de trabajar en pro de los jóvenes, nos han abierto estos espacios para compartir el sueño de hacer que la adolescencia sea una época feliz y saludable.

